

Luca's Adventskalender 2015

Von Empress-Luca

Kapitel 13: Assassination Classroom - Assassination Christmas

Eine Woche vor Weihnachten. Nagisa trug ein paar Unterlagen ins Lehrerzimmer. Er legte sie auf einem Tisch ab und erschrak, als jemand ihm auf die Schulter tippte. Er drehte sich um und sah Korosensei hinter sich stehen. "Was hältst du davon, wenn unsere Klasse eine Weihnachtsfeier macht?", fragte er und lächelte. "Ich weiß nicht.", sagte Nagisa ausweichend. Doch dann kam ihm die Idee, dass das keine schlechte Gelegenheit war, Korosensei zu töten.

"Wenn ich so darüber nachdenke, ist das doch gar keine schlechte Idee.", sagte er. "Sehr gut. Ich werd alles vorbereiten. Sag den anderen morgen fällt der Unterricht aus.", sagte Korosensei und schon war er weg.

Nagisa ging zurück in die Klasse.

Als er am nächsten Morgen in den Klassenraum kam, dachte er zuerst er hätte sich im Raum vertan und wollte rückwärts wieder rausgehen. "Du bist richtig.", sagte Ritsu vom anderen Ende der Klasse aus.

Nagisa sah sie an. Dann sah er sich im Klassenraum um. Korosensei hatte den Klassenraum, in der vergangenen Nacht, in das reinste Weihnachtswunderland verwandelt. Überall hingen Girlanden und auf jedem Tisch lag ein Bündchen Tanne. Überhaupt waren die Tische an die Wände geschoben worden. In der Ecke stand eine Schneemaschine und Nagisa zweifelte nicht daran, dass Korosensei diese auch benutzen wollte.

Er hörte Schüsse auf dem Flur und sah Korosensei durch die Tür kommen. Gefolgt von einigen Schülern der E-Klasse, die ihre Pistolen nachluden.

Nach und nach kamen nun alle Schüler an. Auch Irina und Karasuma waren da.

"Dann sind ja jetzt alle da.", freute sich Korosensei: "Dann können wir ja anfangen." Innerhalb von etwa drei Sekunden hatte er, auf den Tischen, auf der Fensterseite ein Büffet aufgebaut.

Dann erklärte er das Büffet auch sofort für eröffnet und fing selbst an, sich einen Teller voll Süßigkeiten zu laden.

Nagisa hatte gedacht, es wäre eine gute Gelegenheit, ihren Lehrer auszuschalten, doch war ihm die ganze Nacht nicht ein Plan eingefallen. Nun stand er etwas abseits, mit einem Lebkuchen in der Hand und sah Irina dabei zu, wie sie versuchte einen CD-Player zum Laufen zu bringen. Während Nagisa noch an einem Plan feilte, war Karma einen Schritt weiter.

Kaum hatte Irina die Musik zum Laufen gebracht, zog er Korosensei auf die improvisierte Tanzfläche. Dieser ließ sich mitziehen und wippte im Takt der Musik.

Als Korosensei eine Drehung vollführte, begann Ritsu auf ihn zu schießen. Offenbar hatte Karma sich mit der KI abgesprochen. Leider hatte es keinen Erfolg. Korosensei tanzte einfach weiter und wich dabei spielend allen Kugeln aus. Als das Lied zuende war, gab Ritsu auf. Korosensei blieb stehen, drehte sich zu ihr um und lächelte sie an. Dann schenkte er auch Karma ein Lächeln und sagte: "Gar kein schlechter Versuch, aber ihr müsst noch viel lernen, wenn ihr mich töten wollt." Das hatte er schön gesagt. Er hatte ja auch Recht, aber Nagisa war schmerzlich bewusst, dass das Schuljahr in vier Monaten zuende war und das wars dann. Sie würden sich beeilen müssen. Allerdings sollte man nichts überstürzen, dachte er. Vielleicht würde sich ihnen an Sylvester ja eine neue Chance ergeben. Sie könnten es als Feuerwerk tarnen, oder so. Wenn es soweit war würde ihm schon was einfallen, dachte Nagisa. Er lächelte, dann nahm er sich noch einen Lebkuchen und ging zu Karma und Ritsu rüber. Korosensei stand bei Karasuma und Irina und unterhielt sich mit ihnen. Hin und wieder, musste er einem Messerangriff von hinten ausweichen. Warum jetzt nicht erstmal in Ruhe Weihnachten feiern?, dachte Nagisa.